



Communiqué de presse – 14 février 2024

**Première promotion du Farm’InnLab :
AgroParisTech lance un appel à candidatures pour son incubateur AgTech
le 29 février à l’occasion du Salon International de l’Agriculture**

AgroParisTech, acteur-clé dans la promotion de l'innovation et du leadership entrepreneurial dans les domaines de l'agriculture, de l'alimentation, de la forêt et des biotechnologies, franchit une étape significative en lançant le tout premier appel à candidatures pour son incubateur AgTech, le Farm’InnLab, l’un des cinq InnLabs de l’établissement ouverts à ce jour. L'appel à candidatures sera officialisé le 29 février à l’occasion du Salon International de l’Agriculture.

Les porteurs de projets peuvent déposer leurs candidatures jusqu’au 27 mars 2024.

Les candidatures pour intégrer le Farm’InnLab sont ouvertes du 29 février au 27 mars et peuvent être déposées sur le site suivant : <https://agroparistech.viano.com/fr>

Un comité d'experts et de partenaires qualifiés sélectionnera les projets en fonction de leur capacité à répondre aux besoins des filières animale, végétale ou de production d'énergie. Les start-ups retenues intégreront l'incubateur à partir de la fin du mois d'avril.

Situé au cœur de la Ferme expérimentale de Grignon, le Farm’InnLab offre un environnement propice aux porteurs de projets axés sur l’agriculture durable, les transitions agroécologiques et énergétiques. Les entrepreneurs pourront bénéficier des infrastructures de la ferme, s’appuyer sur les équipes et les équipements d’enseignement et de recherche d’AgroParisTech et ainsi être accompagnés sur les plans scientifique, technique, stratégique et business.



« L’intérêt de rejoindre le Farm’InnLab est d’accéder à l’écosystème d’AgroParisTech, pour lever des verrous techniques et scientifiques en mobilisant des experts et en utilisant le terrain d’expérimentation que permet la Ferme de Grignon ; en plus de pouvoir installer ses premiers locaux en face du champ d’expérimentation. »

Tristan Brancz – Responsable du Farm’InnLab

Depuis sa création officielle en 2018, le Farm’InnLab a déjà accompagné 7 pépites de l’Agtech, telles que BAOBA, Phagos et Galinios, démontrant l’efficacité de cet incubateur dans le soutien aux projets innovants.

- BAOBA : premier logiciel de gestion « tout en un » dédié aux exploitations de polycultures-élevages.
- Phagos : la production de bactériophages pour la lutte contre les mammites de manière biologique.
- Galinios : l’effaroucheur autonome basé sur l’intelligence artificielle, qui aide les exploitants agricoles à protéger leurs cultures face aux dégâts d’oiseaux.

Tiers-lieu original, le Farm’InnLab est un véritable creuset d’innovations. En permettant aux porteurs de projets de rencontrer et d’échanger avec des étudiants, des scientifiques et des professionnels du monde agricole, il constitue une réelle plus-value dans le développement d’innovations agricoles.

Comme le souligne Rémy Engel, directeur général de Nénufar, première start-up à avoir bénéficié de l’encadrement proposé au sein de la ferme de Grignon : « *Nous avons été nourris quotidiennement durant les 18 mois de travail par l’excellence, la polyvalence et la bienveillance des équipes. Une fois le prototype en fonctionnement, la visibilité de la ferme et sa crédibilité scientifique nous ont servi de véritable rampe de lancement commerciale.* »

AgroParisTech et l’AgTech : un engagement qui monte en puissance.

AgroParisTech a toujours été un acteur majeur dans l’accompagnement et le soutien aux transitions agricoles, et promeut l’innovation notamment par le biais de deux initiatives :

- Le Comité d’Analyse Prospective "Agricultures" illustre cet engagement en anticipant les besoins en formations et compétences des cadres du secteur agricole dans le contexte de transitions.
- Les Journées de l’Innovation Agricole (JINNOV), le 22 mai 2024 pour la deuxième édition. Cet événement réunira les professionnels du monde agricole pour échanger et partager autour des innovations présentées en conditions réelles de fonctionnement. Trente start-ups et entreprises sont attendues pour exposer une cinquantaine de nouveautés en lien avec la production végétale, la production animale et les bioénergies agricoles.

AgroParisTech au Salon International de l’Agriculture - stand C045 – Hall 4 - Rencontres et interviews possibles avec :

- **Grégoire Burgé, coordinateur du réseau des InnLabs,**
- **Tristan Brancaz, responsable du Farm’InnLab,**
- **Dominique Tristant, directeur de la Ferme de Grignon,**
- **Laurent Buisson, directeur général d’AgroParisTech.**

Contacts presse

Agence Communicante

Charlotte Julien – charlotte.julien@communicante.fr – 06 82 62 40 65

Caroline Chadal – caroline.chadal@communicante.fr – 06 78 34 98 53



A propos d’AgroParisTech - AgroParisTech est l’institut national des sciences et industries du vivant et de l’environnement, sous tutelle du ministère de l’Agriculture et de la Souveraineté alimentaire. Acteur de l’enseignement supérieur et de la recherche, ce grand établissement de référence au plan international s’adresse aux grands enjeux du 21^e siècle : nourrir les hommes en gérant durablement les territoires, préserver les ressources naturelles, favoriser les innovations et intégrer la bioéconomie.

AgroParisTech est une grande école composante de l’Université Paris-Saclay, membre de ParisTech et d’Agreenium.

Plus d’informations sur : www.agroparistech.fr, [LinkedIn](#), [Twitter](#)

En savoir plus le Farm’InnLab : <https://www.agroparistech.fr/innovation/innlabs/farminnlab>

En savoir plus sur le Ferme de Grignon et les JINNOV : <https://journées-innovation-agricole.agroparistech.fr/>